

intención de dar ninguna llave a los concejales de la oposición, ya que «nosotros tampoco la tuvimos. Aquí no hay despacho para la oposición y nunca hemos tenido llave así que tampoco se les dará una». Viol adelantó que iban a pedir también a Zaragoza y a otra edil del Partido Popular que devolvieran lo antes posible las tarjetas de crédito con cargo al ayuntamiento «que aún están en su poder». El concejal aseguró que su intención es «destruirlas, porque nosotros no queremos funcionar de esa manera». Cabe recordar que Viol, junto al nuevo alcalde (ex edil del PP, Leoncio Marín) y tres concejales del grupo municipal socialista accedieron al gobierno de les Coves el pasado sábado día 23, después de formalizar una moción de censura contra Zaragoza y su equipo de gobierno a cuenta de la construcción de un vertedero de residuos tóxicos en el municipio.

Mediterráneo 30/12/2006

Reunión vecinal por el nuevo Plan General

Un grupo de vecinos y representantes de las asociaciones locales de Benlloch se reunieron esta semana en la Casa de la Cultura con el objetivo de confeccionar una lista de los elementos del entorno rural que consideran más valiosos para la confección del nuevo Plan General de Ordenación Urbana. Este listado de elementos naturales, culturales e históricos será entregado al equipo técnico municipal, que lo evaluará e incluirá las sugerencias que crea oportunas. RD

Levante 30-12-06

Mejoran la CV-129 entre Vinromà y Alboçàsser

Levante de Castelló, Castelló.

El Consell ha sacado a concurso las obras de mejora en la seguridad de la carretera CV-129, entre Coves de Vinromà y Alboçàsser. La inversión destinada a la actuación supera los 1,5 millones de euros. Las obras solucionarán los problemas de circulación de la zona, mejorando la seguridad vial y la calidad de vida de los habitantes de los municipios. El objetivo de la actuación es mejorar el trazado existente y reforzar el pavimento actual, así como se proyectan trabajos de señalización y balizamiento y la correspondiente reposición de servicios afectados.

Mediterráneo

LES COVES

El exalcalde cancela las tarjetas y anula móviles.

31/12/2006 REDACCIÓN

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de les Coves de Vinromà y exalcalde de la localidad, Miguel Zaragoza, confirmó ayer que ya ha procedido "a anular y destruir las tarjetas de crédito que se utilizaban para los gastos del consistorio ". Estas tarjetas estaban expedidas a su nombre y también al de Cristina Orient, por lo que han dado la orden de anularlas a la entidad bancaria que las emitió. Asimismo, Zaragoza confirmó que los números de móvil que se dieron de alta para los trabajos consistoriales también se han cesado y se facturan como privados. De este modo, el anterior equipo de gobierno sale al paso de posibles acusaciones que puedan verter los actuales responsables municipales. Zaragoza ha sido alcalde hasta la moción de censura presentada por el PSPV el pasado 23 de diciembre.

Les Coves tratará el vertedero con la adjudicataria del polígono industrial

M. M.

CASTELLÓN.- El nuevo equipo de gobierno de Les Coves tiene previsto reunirse en breve con la empresa adjudicataria del polígono industrial, GyC, con el fin de plantear sus reivindicaciones en cuanto a la no inclusión del vertedero en este proyecto.

El portavoz del PSPV, Gustavo Viol, ha apuntado que la próxima semana podría tener lugar este encuentro con los responsables de la firma adjudicataria. El concejal señala que con esta reunión «nuestra intención es hablar con ellos, ya que son quienes tienen que ejecutar el polígono, para explicarles nuestra perspectiva y ver si están abiertos al diálogo».

Viol también señaló que en estos momentos los abogados del consistorio están estudiando este tema, con el fin de poder interponer un recurso de alzada, que permita evitar la instalación del vertedero de residuos peligrosos y tóxicos.

No obstante, el portavoz socialista señaló que todavía no es seguro que vayan a recurrir al recurso de alzada, «ya que primero queremos tener claro cuáles son las intenciones de la empresa». En cualquier caso, manifestó que «nuestra prioridad es que no se haga el vertedero».

También apuntó que, en el caso de que se optase por el recurso de alzada, y este fuese resuelto desfavorablemente, «solo nos quedara la vía del recurso contencioso-administrativo».